

Bien Chère Adolescente,

Il me fait plaisir de venir relire avec toi les expériences de Dieu qui m'ont fidèlement conduite vers la vie religieuse chez les Filles de la Croix.

Tu le sais, mon enfance n'a pas été facile ; l'abus de mon oncle m'avait détachée de la réalité. Mais, te rappelles-tu lors de ma première communion ? Je marchais lentement vers l'avant, totalement détachée de la réalité, lorsque je fais l'expérience de Jésus... Et je me dis : « Jésus est mon ami. »

Plus tard, adolescente, j'étais debout dans la cour de la ferme lorsque je vois un homme saoul, chancelant, marcher vers notre maison. Je le regardais sans bouger. Tout à coup, je vois ma mère sortir de la maison pour le rencontrer sur le perron. C'était une belle journée, chaude, ensoleillée. Elle lui dit : « Assis- toi et je vais te faire une soupe ». A ce moment, quelque chose se produisit à l'intérieur de moi. Je n'ai pas les mots pour le dire, mais c'est une expérience qui m'a marquée profondément pour toujours.

Comme notre petite école de campagne se fermait, je devais aller pensionnaire à l'école de Bellegarde. Première expérience avec des religieuses. C'était très bizarre au début, de voir de tels costumes ! Je n'avais jamais eu l'occasion d'en voir.

Ce fut des années extraordinaires pour moi. Je me suis retrouvée comme personne ; je me suis retrouvée spirituellement par la J.E.C. Je me suis développée physiquement dans les sports ; j'avais de bonnes amies et j'aimais beaucoup les Sœurs.

Avec une amie, je partageais une spiritualité totalement adolescente ; nous étions amoureuses de Jésus. Nous nous écrivions des lettres pour parler de lui.

Pour se rendre au dortoir, je passais près de la chapelle et un soir, seule devant Jésus, j'entends l'appel : « Viens, suis-moi ». J'ai grandi et suis devenue adulte, puis j'ai joint la congrégation.

Dieu m'a donné dans cette communauté, tout ce dont j'ai eu besoin pour faire naître un centre de counseling pour les femmes et leur famille, pour toute personne avec ou sans les moyens de payer.

J'ai toujours dans mon cœur une grande gratitude envers ma communauté, qui m'a donné les moyens de vivre pleinement une mission de justice pour les plus pauvres.

Je m'émerveille de la fidélité de Dieu tout au long de ma vie.

Gilberte,
Fille de la Croix